



Economía

Iniciando la cuesta de la crisis, **Ecopetrol** obtuvo utilidades apenas por \$133.000 millones

mayo 11, 2020 9:03 pm

El año pasado para los primeros tres meses, los beneficios de la petrolera colombiana fueron de \$2,7 billones. Dice el informe que los resultados de este primer trimestre se explican principalmente por la fuerte caída del Brent, que pasó de US\$ 64 el barril en el primer trimestre de un año atrás a US\$ 51 para similar periodo de 2020, lo mismo que a un fuerte debilitamiento de la canasta de crudos y productos.



Advertiendo que los más duros están por venir para la industria petrolera, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, reveló que en el primer trimestre de este año el Grupo **Ecopetrol** alcanzó una utilidad neta de \$133.000 millones dependiendo del impariment (deterioro de activos). Precisa el informe que las ganancias del tercer trimestre de este año fueron de \$1,1 billones antes del impariment o de \$0,1 billones después, el año pasado para los primeros tres meses, los beneficios fueron de \$2,7 billones. Para el sector, los siguientes dos trimestres serán los más duros, admitió el presidente de la petrolera colombiana.

Los resultados de este primer trimestre se explican principalmente por la fuerte caída del precio internacional del crudo Brent, que pasó de US\$ 64 el barril en el primer trimestre de un año atrás a US\$ 51 para similar periodo de 2020, lo mismo que a un fuerte debilitamiento de la canasta de crudos y productos.

Precisa el informe de prensa que al cierre del trimestre, el diferencial de la canasta de venta de crudo vs Brent registró una caída de US\$ 10.5 por barril frente a los una pérdida de US\$ 7 alcanzados en el mismo periodo de 2019. Explica el informe de prensa que estos menores ingresos fue compensado parcialmente con el fortalecimiento de los diferenciales en gasolina, nafta y diésel, y una devaluación del 13% de la tasa de cambio promedio frente al primer trimestre de 2019. Bayón dijo que para este año se va a presentar una reducción en la producción petrolera de al menos 50.000 barriles de crudo.

Sobre la suerte de las inversiones en el desarrollo de yacimientos no convencionales en la cuenca del Permian en el estado de Texas (EE. UU.), el presidente de la estatal petrolera manifestó que como son inversiones de ciclo corto **Ecopetrol** tomó la decisión de suspender las inversiones que se ejecutaban en fracking. Se quería terminar el año con una producción de 5.000 o 7.000 barriles y se estima que apenas llegará a entre 4.000 y 4.500 barriles. La reactivación de la producción en este sitio va a depender de una mejor señal de precios. "La mitad del valor que se acordó por esa inversión de US\$1.500 millones, fue el pago para tener los derechos sobre las áreas protegidas para el largo plazo. Los US\$750 millones se van invirtiendo en la medida en que la actividad se va desarrollando, eso nos da mucha flexibilidad y se va pagando en el tiempo", explicó Bayón.

Ecopetrol recordó que ha emprendido un plan de ajustes con optimizaciones y austeridad que buscan alinear la eficiencia del capital y los costos al nuevo entorno de precios, sin perder de vista el valor de la compañía en el largo plazo. La primera etapa de este plan contempla un aumento de ingresos; reducción de \$ 2 billones en costos y gastos para fortalecer la competitividad de la empresa; recorte de US\$ 1,200 millones en el plan de inversiones para 2020 y protección de la caja y financiamiento. "Hemos culminado esta primera etapa, alcanzando optimizaciones en costos y gastos por \$3.5 billones", dijo el presidente de la petrolera.

Bayón señaló que en el primer trimestre de 2020, la producción promedio del Grupo **Ecopetrol** alcanzó 735.000 barriles diarios, un poco más de 7.000 barriles frente a un año atrás para el mismo periodo, pese a eventos de orden público y el inicio del deterioro en el entorno de mercado.

Destacó la reversión a partir del 1 de marzo de la operación de los campos Pauto Sur y Floreña a **Ecopetrol**, debido a la finalización del contrato de asociación Piedemonte que operaba Equión desde hace nueve años, y la aprobación el pasado 7 de abril por la Superintendencia de Industria y Comercio del acuerdo firmado entre Hocol, filial del Grupo **Ecopetrol**, y Chevron Petroleum Company para adquirir la participación de esta última en los campos Chuchupa y Ballena, en La Guajira.

Felipe Bayón sostuvo que el entorno de bajos precios de crudo y la débil demanda determinan una nueva realidad a la que debemos adaptarnos. "Es por esto que hemos decidido avanzar en intervenciones adicionales, con el objetivo de asegurar una operación sostenible y un flujo de caja positivo en un entorno de precios de entre 30 y 40 dólares por barril durante 2020", dijo.

Compartir:



0 Comentarios

Correo Confidencial Política de Privacidad de Disqus Iniciar sesión

Recomendar

Tweet Compartir

ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse

Agrega Disqus a tu sitio

Do Not Sell My Data

DISQUS

BUSCAR

Search Search

CONFIDENCIAS

Colapso de Rappi en el día de las madres por exceso de pedidos. Contrario a lo que se creía, el día de la madre se...

Medellín hará su primera Feria de las Flores sin público. 'Feria de las Flores versión 1.0' podría ser el...

Juanes y Fonseca harán que este año el día de las madres sea inolvidable. El éxito de Juanes y Fonseca no sería el mismo sin...

iPhone SE 2020: a la venta en Colombia a partir del 8 de mayo. A partir del 8 de mayo se podrá comprar a través de...

Una colombiana hace parte del comité de sabios de Facebook. Menlo Park, California, 05 de mayo. RAM_Facebook dio a...

PODCAST - #LIBRETAENVIVO



OPINIÓN

¿Será peor el remedio que la enfermedad? El Ojo del Halcón Por: Rubén Darío Mejía Sánchez

LEY DEL MONTES | Hora de ejercer la autoridad. POR: OSCAR MONTES @LEYDELMONTES En su afán por...

Mirando al exterior con ojos hartos de la guerra. Por: Gloria Zamora Patiño Son muchas las reflexiones

LA LEY DEL MONTES | ¿Qué hacer: Aflojar o Apretar? POR OSCAR MONTES @LEYDELMONTES Ni el triunfalismo ni...

Atrevimiento. El ojo del Halcón Por: Rubén Darío Mejía Sánchez

LO MÁS VISTO

- 1. Senado aprobó ley que garantiza derechos laborales de los actores y artistas del país 4739 VIEWS
2. Respeten a quienes creen en la resurrección: Maduro 2897 VIEWS
3. Accidente de tránsito en Bogotá deja actriz colombiana muerta y ocho heridos 2797 VIEWS
4. Los memes de Gina Parody 2664 VIEWS
5. Así quedó conformado el Senado 2014-2018 2452 VIEWS

Tweets por @cconfidencial

Correo Confidencial @cconfidencial. Estudio revela nuevos detalles sobre complicaciones de COVID-19 en niños - correoconfidencial.com/archivos/268407



Correo Confidencial @cconfidencial. Policía ha impuesto más de 300 mil comparendos por incumplir medidas de cuarentena - correoconfidencial.com/archivos/268404

Insertar Ver en Twitter